

**ACTA DE LA REUNION DE LA JUNTA DE GOBIERNO DEL CENTRO DE
PARTICIPACION ACTIVA DEL CASCO ANTIGUO DE SEVILLA**

En Sevilla siendo las 10 horas del día 04 de Junio del 2024 en segunda convocatoria se reúne la Junta de Gobierno de participación Activa del Centro de Mayores del Casco Antiguo en Sevilla, con la asistencia de los siguientes miembros;

Por el Centro de Participación Activa:

Dña. Lucía Reyes Castell (Monitora)

Por la Junta de Gobierno:

D. Antonio Madrid Ruiz (Presidente)

D. José Joaquín González Alcántara (Secretario)

Dña .M^a José Ruiz Fernández (Vocal)

Dña Lola Herrero Orué (Vocal)

Dña Eneida Isabel Arango Pérez (Vocal)

Dña.M^a Jesús Carrera Montero (Vocal)

Suplente de la Junta de Gobierno

D. José Antonio Fernández García

Dña .Ana Flores Fernández

D. José Morón Romero

1.- Orden del día:

- 1.- Lectura y aprobación si procede del acta de la sesión anterior.
- 2.- Información de la Junta de Gobierno,
- 3.- Información de la Directora
- 4.- Ruegos y preguntas.

Primer punto, lectura y aprobación si procede al acta de la sesión anterior, se da lectura a la misma la cual es aprobada por unanimidad.

Segundo punto, toma la palabra el Sr. Presidente para informar de las actividades a realizar durante el mes de Junio en el Centro. El día 5 de Junio se realizará una función de teatro a las 6.30, el día 12 por la mañana se realizará una interpretación de Canto lírico por el grupo de canto del centro, y el día 13 de junio por la tarde se realizará una Fiesta con motivo del fin de los talleres que se han realizados en el centro.

Toma la palabra Dña. María José Ruiz , para informar que el viaje a Priego de Córdoba fue un éxito tanto en la visita cultural organizada por dos guías como en el almuerzo que fue todo un éxito, siendo aplaudido por los comensales.

Anuncia que el próximo viaje a realizar será a Vejer de la Frontera el próximo día 11 de Junio y el precio será de 25 euros, se podrá empezar a apuntar el día 7 a las 9.30.

D. José Antonio Fernández, informa que el senderismo realizado de Castaño a Galaroza, resultó ser muy interesante con las explicaciones del guía que nos acompañó.

Ante esto hubo un contratiempo, ya que las cuestas y bajadas eran algo pronunciadas, y un socio senderista tuvo una caída fortuita, la cual le ocasionó algunos arañazos y hematomas, los cuales se subsanaron con la intervención del guía, que llevaba un botiquín de emergencia.

Se ha acordado comprar un botiquín de primeros auxilios para los próximo senderismos para subsanar estos percances, así como anunciar el tipo de dificultad del mismo, distinguiéndose entre bajo, medio o alto; para que los socios que se apunten sepan que dificultad se pueden encontrar en la excursión.

Dña Lola Herrero, informa sobre las visitas a realizar este mes de junio, que serán las siguientes:

Día 5/6 Visita a Capitanía

Día 17/6 Visita al Parlamento, pudiéndose apuntar a esta el día 13/6

Toma la palabra Dña Eneida Isabel Arango, para preguntar sobre el criterio que en el taller del Área de la Salud se sigue para los viajes que se organizan, ya que no ve justo que haya socios del centro que asistan al taller de salud, que se queden fuera de los viajes ya que se da preferencia a los que asisten al taller de la Casa de las Sirenas. Dña Lola Herrero asiente sobre el mismo tema y por parte de D. Bernardo Bueno pide claridad y transparencia ante el asunto.

Contesta el Sr. Secretario informando que por parte de la Dirección del Centro se va a tomar medidas con el Distrito para aclarar este tema y que para el próximo curso se explicará las normas que se impartirán con respecto a los viajes del Área de la Salud.

Tercer punto: Informe de la Sra, Monitora

Se informa de la adjudicación de la nueva cocina y de su colocación en el bar.

Los contratos de Mantenimiento se han vuelto a poner en marcha, con algún cambio de mantenedor.

Informa que el próximo día 19/6 se podrá asistir en Isla Mágica a la firma de un convenio para los mayores de 65 años, se podrán asistir al mismo un máximo de 8 personas.

Para la fiesta de fin de curso, no podrá actuar el coro de la rondalla del centro.

Se podrán inscribir al Balneario del Raposo para el 8/7 a un precio de 46 euros un mínimo de 35 personas.

La Asamblea General se celebrará el próximo día 13/6 a las 10 en primera convocatoria y 10 y 30 en segunda.

La próxima reunión se celebrará el próximo día 18 de Septiembre a las 9 y media en primera convocatoria y a las 10 de la mañana en segunda.

Y sin más asunto que tratar se levanta la sesión a las 10 y 45 horas, de todo lo cual como Secretario doy fe, con el visto bueno del Presidente.

EL SECRETARIO

FDO. JOSÉ JOAQUÍN GÓNZALEZ ALCÁNTARA

Vº Bº

EL PRESIDENTE

FDO. ANTONIO MADRID RUÍZ